

La Syrie exige le respect de sa souveraineté face aux menaces de Barack Obama



Damas, 13 septembre (RHC-Telesur)- Le gouvernement syrien qui a ratifié la disposition de coopérer avec la communauté internationale pour attaquer des positions sur son territoire du dénommé État Islamique , a exigé le respect de sa souveraineté et de son indépendance.

Les autorités de Damas ont condamné aussi les menaces du président étasunien, Barack Obama, de réaliser des incursions unilatérales en Syrie , et ont critiqué son annonce d'intensifier les bombardements contre les jihadistes et à la fois d'augmenter l'appui à des groupes extrémistes qui tentent de renverser le gouvernement de Bashar -Al -Assad.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33539-la-syrie-exige-le-respect-de-sa-souverainete-face-aux-menaces-de-barack-obama>



Radio Habana Cuba